

たくさんの寄付・寄贈 ありがとうございます

6/2 株式会社 Futwork  
代表取締役社長 武田 正傑 様  
不織布マスク 6,000枚

6/9 茨城インシュアランスAGENT株式会社  
代表取締役 木村 則幸 様  
不織布マスク 600枚

このほかにも、匿名での手作りマスクの寄贈もありました。1枚1枚大切に活用していきます。  
たくさんの暖かいご支援をありがとうございました。

6/21 おがわ富士ハイキングコース 木製ベンチ寄附贈呈式

6月21日（日）におがわ富士ハイキングコースの小舟富士山頂で、常陸大宮市森林組合から寄贈されました木製ベンチの寄附贈呈式が行われました。

寄贈されたベンチは3基で、おがわ富士ハイキングコースの利用促進並びに森林資源の循環利用の推進を目的に、市内で育った木材を活用し、作製されたものです。

小舟富士、砂羅向山の山頂のほか、新しく整備された板木コース内の休憩スポットに設置され、登山者が自然を楽しみながら登ることができます。

贈呈式には、鈴木市長、寄贈者の常陸大宮市森林組合の角田代表理事組合長、来賓としておがわ富士を守る会の掛札会長のほか、関係者21名が、物産センター「かざぐるま」から小舟富士山頂まで歩き、山頂で目録の贈呈や記念撮影が行われました。



▲小舟富士山頂で記念撮影



▲角田代表理事組合長から市長へ目録の贈呈



▲小舟富士山頂に寄贈された木製ベンチ



▲新しく整備されたおがわ富士ハイキングコース案内MAPの前で記念撮影(物産センターかざぐるま)



▲かざぐるまから小舟富士山頂まで全員で歩きました。

6/29 パラオ共和国研修生が中居・秋田地区の皆さんと「パラオ応援花壇」づくりで交流！

パラオ共和国研修生のケネリーさんとシェナさんが、6月29日（月）に御前山地域中居・秋田地区の皆さんと花いっぱい運動の一環として、パラオを応援する花壇づくりで交流を深めました。

同地区は、区民の皆さんで話し合い、毎年テーマを決めて花壇づくりを行っていて、昨年は本市が茨城国体の会場となった「なぎなた競技」をテーマに行い、茨城県知事賞を受賞しています。

今年は「パラオ応援」をテーマに、サルビアとマリーゴールドを植栽し、花の色で日本とパラオの国旗を連想させようと計画したほか、2ヶ月ほど前から準備した両国の国旗やパラオ語の応援ボードなども設置し、来年の東京2020大会でのパラオ選手へのエールと大会の機運を高めようという思いを込めて花壇づくりを行いました。

みなさんもぜひ、パラオ応援花壇をご覧ください。



▲両国の国旗とKabong Palau！（ガーボンパラオ！ ※Kabongは、パラオ語で「がんばれ」の意味です。）と書かれたボード前で記念撮影！

7/1 “社会を明るくする運動” 内閣総理大臣メッセージ伝達

第70回社会を明るくする運動に関する内閣総理大臣からのメッセージが、那珂地区保護司会会長沢畑益雄氏ほか2名の方より、市長へ伝達されました。

この運動はすべての国民が、犯罪や非行の防止と、あやまちを犯した人の立ち直りについて理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築こうとする全国的な運動です。



▲(左) 宮崎 誠一さん (右から) 宇留野 治男さん、沢畑 益雄さん

7/5 一斉クリーン作戦

市内の道路の一斉クリーン作戦を実施しました。ごみのない清潔で住みよいまちづくりをめざして、各地区の環境保全推進委員長（副区長）を中心に地域住民の方々約9,000人が国道・県道・市道等の空き缶やペットボトル、紙くずなどのごみを回収しました。

可燃ごみ約6,000kg、不燃ごみ約500kg、その他粗大ごみが回収されました。



▲大変お疲れ様でした